



Photomontage © Olivier Perrot

Du symbole et du chiffre

mardi 6 mai 2014, par [Nicolas Romeas](#)

On a pu, ces derniers temps, lire et entendre un certain nombre de déclarations et autres articles de presse [1] dans lesquels des personnes sans doute bien intentionnées s'attachent à défendre ce qu'elles nomment la « culture », en mettant en ava[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

Notes

[1] Le 3 janvier 2014 dans Le Monde : « 57,8 milliards de richesse liée à la culture », le même jour dans La Tribune : « La culture contribue sept fois plus au PIB que l'industrie automobile ».